
В школе настольного тенниса в Истре провели турнир 

На территории новой школы микрорайона Восточный в минувшие выходные прошло открытие 

первенства главы городского округа Истра по настольному теннису.  

Мероприятие собрало порядка ста человек разного 

возраста из Истры и не только – в турнире приняли 

участие спортсмены из Красногорска, 

Волоколамска, Шаховской. Соревнования прошли 

в несколько этапов.  

Члены комиссии по культуре и спорту 

Общественной палаты г.о. Истра давно 

поддерживают школу настольного тенниса в Истре.  

Контроль со стороны Общественной палаты помог 

решить ряд проблем и дать старт проведению 

соревнований на постоянной основе, - рассказала 

член Общественной палаты г.о. Истра Наталья 

Антонова, посетившая турнир по настольному 

теннису.  

Следующий этап первенства состоится в 

следующее воскресенье. 
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